

Imigrasi Cilacap Sosialisasi Paspor di SMK Pelayaran Nasional Purwokerto

Agus Agnan - CILACAP.PRESS.WEB.ID

Jul 27, 2024 - 20:12



BANYUMAS, Kamis (25/7/2024) - Kantor Imigrasi Cilacap kembali menggelar kegiatan sosialisasi keimigrasian. Kali ini, SMK Pelayaran Nasional Purwokerto terpilih menjadi tempat pelaksanaan acara tersebut. Sosialisasi itu guna memberikan pemahaman dan pengetahuan kepada taruni-taruni tentang keimigrasian terutama Paspor sebagai dokumen Negara yang wajib dimiliki seseorang yang ingin bepergian ke luar negeri. Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para peserta yang berjumlah 100 orang yang terdiri dari perwakilan guru dan taruni-taruni dari Kelas XII SMK

Pelayaran Nasional Purwokerto.

Kepala SMK Pelayaran Nasional Purwokerto, Ninik Setiyani dalam sambutannya berterima kasih kepada pihak Kantor Imigrasi Cilacap.

"Terima kasih kepada pihak Kantor Imigrasi Imigrasi yang telah memilih SMK Pelayaran Purwokerto sebagai tempat penyelenggaraan sosialisasi keimigrasian ini," kata Ninik.

Ninik berharap dari sosialisasi ini taruni-taruni bisa mendapatkan pengetahuan keimigrasian terutama Paspor.

"Semoga dari sosialisasi ini bisa menambah pengetahuan dan pemahaman tentang keimigrasian. Bagi yang ingin menjadi pelaut di luar negeri, Paspor jadi dokumen yang sangat penting untuk dimiliki. Jadi harapannya kalian bisa mengikuti kegiatan ini hingga selesai," jelasnya.

Pada kesempatan tersebut, Kepala Subseksi Teknologi Informasi Keimigrasian, Sap Pratiwi Wulan Dari menjelaskan bahwa sosialisasi merupakan sarana untuk memperkenalkan Paspor kepada peserta.

"Ada yang pernah punya Paspor? Ya, Paspor ini merupakan dokumen yang wajib dimiliki seseorang yang akan bepergian keluar negeri. Kalian juga, kalo nanti menjadi pelaut-pelaut yang melintasi Negara-negara lain wajib memiliki dokumen ini," ujarnya.

Adapun materi yang diberikan dalam kegiatan sosialisasi ini antara lain pengenalan Paspor, tata cara dan persyaratan permohonan paspor, dan aplikasi pendaftaran M-Paspor.

Kedepan harapannya taruna-taruni ini setelah lulus jika ingin mengurus Paspor, tahu bagaimana langkah-langkahnya dan juga persyaratan serta biayanya .